



Apapun itu, belajar statistika tidak akan pernah sia-sia. Statistika akan selalu menjadi sebuah pisau lipat yang berharga dalam berbagai kebutuhan profesional. Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan adakah penerapan Islam Wasathiyah oleh Gen-Z di Kalimantan Selatan atau sebaliknya mengaku religius tetapi di saat yang sama radikal. Oleh sebab itu, dilakukan observasi dan analisis atas penghayatan dan cara Gen-Z di Kalimantan Selatan dalam mengaktualisasikan Islam. Kurikulum adalah bagian penting yang tidak dapat dipisahkan dari sistem pendidikan, dan sangat menentukan keberhasilan pendidikan. Ketika berbicara perubahan kurikulum sudah dapat dipastikan akan menarik banyak perhatian, terutama dari orang-orang yang secara langsung terkena dampak oleh perubahan kurikulum tersebut. Oleh karena itu, setiap perubahan kurikulum akan menghadapi masalah dan tantangan yang datang dari berbagai pihak, baik dalam perencanaan, sosialisasi, maupun dalam pelaksanaannya. Demikian halnya dengan Kurikulum 2013 Revisi yang mengintegrasikan empat hal penting dalam pengimplementasiannya, yaitu Penguatan Pendidikan Karakter (PKK), Literasi, Keterampilan Abad 21 (Communication, Collaboration, Critical Thinking and Problem Solving, dan Creativity and Innovation). Buku Implementasi Kurikulum 2013 Revisi ini dapat membantu pengadaan sumber dalam perubahan kurikulum, mengingat penerapan Kurikulum 2013 Revisi tidak akan melalui uji publik maupun uji coba, karena kurikulum ini dianggap sudah disosialisasikan dan diuji coba melalui Kurikulum 2013 yang dilakukan pemerintah. Untuk itu, buku ini sangat penting untuk dimiliki oleh guru, kepala sekolah, dan seluruh stakeholder pendidikan. Berawal dari kesulitan menyusun laporan kegiatan perencanaan, pengembangan profesi dan penunjang perencanaan yang dialami sebagai pejabat fungsional perencana. Jangan bandingkan dengan bapak ibu fungsional perencana yang berada di Bappenas. Menyusun laporan kegiatan perencanaan, pengembangan profesi dan penunjang perencanaan bagi mereka, seperti air mengalir saja. Beda dengan fungsional perencana yang bertugas di Unit Perencana K/L Pusat dan Daerah, fungsional perencana yang lahir secara masal setelah keluarnya Keputusan Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/ Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Nasional Nomor : KEP.019/ M.PPN/12/2001 tentang petunjuk pelaksanaan penyesuaian/ inpassing kedalam jabatan dan angka kredit perencana Permasalahan muncul, ketika mau menyusun laporan kegiatan. Jangankan menyusun laporan kegiatan, memahami butir butir perencanaan sebagai dasar penyusunan laporan kegiatan dan bentuk/ format laporan kegiatan saja banyak fungsional perencana yang tidak mengetahui, terutama fungsional perencana yang berada di Unit Kerja Instansi Vertikal di daerah. Bermunculah DUPAK dengan bukti fisik yang beragam bentuk, berdasarkan kemampuan JFP yang beragam pula dan disampaikan kepada Tim Penilai. Hasilnya bisa ditebak, tidak dapat diberi penilaian dan tentu berdampak pada kenaikan pangkat dan jabatan JFP itu sendiri. Dari beberapa kali mengikuti ajang pertemuan seminar dan lokakarya berskala nasional, yang diinisiasi Asosiasi Perencana Pemerintah Indonesia (AP2I), kita dengar curhatan pada JFP yang merasa bingung, gagap dan tidak mengerti bagaimana seseungguhnya menyusun laporan kegiatan itu. Karenanya, saya mencoba menulis buku ini sebagai pelengkap bacaan saja, terutama bagi teman teman JFP yang berada di Instansi Vertikal K/L Pusat dan Daerah dengan menulis banyak contoh Instansi Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Sumatera Barat, dimana saya bertugas.

**Strategi Menaklukkan Pasar Melalui Riset Ekuistas & Perilaku Merk**

**Aplikasi Statistik untuk Penelitian Bidang Ekonomi dan Sosial**

**bagian kesadaran hukum rakyat Bugis-Makassar : sebuah telaah filsafat hukum**

**Dilengkapi dengan Perbandingan Perhitungan Manual & SPSS**

**Evaluasi Proses dan Hasil Belajar (EPHB) Matematika dengan Diskusi dan Simulasi (DiSi)**

**Praktik Analisis Data : Pengolahan Ekonometrika dengan Eviews dan SPSS**

*Panduan Praktis Mengolah Data Kuesioner Menggunakan SPSS/Excel Media Komputindo*

*For over two decades, it has been argued that the brand is an important value creator and should therefore be a top management priority. However, the definition of what a brand is remains elusive. This comprehensive textbook presents the reader with an exhaustive analysis of the scientific and paradigmatic approaches to the nature of brand as it has developed over the last twenty years. Taking a multi-disciplinary approach and offering an exhaustive analysis of brand research literature, it delivers a thorough understanding of the managerial implications of these different approaches to the management of the brand. Brand Mangement: Research, Theory and Practice fills a gap in the market, providing an understanding of how the nature of brand and the idea of the consumer differ in these approaches and offers in-depth insight into the opening question of almost every brand management course: "What is a brand?"*

*Metode penelitian merupakan dasar ilmiah untuk memperoleh data dan jawaban terhadap berbagai pertanyaan penting sebagai subjek riset. Pada sisi lain, metode penelitian kuantitatif dalam riset ilmiah terus berkembang serta mendapat posisi penting dalam dunai riset ilmiah di Indonesia baik riset sosial/sosiologi, ekonomi, dan politik. Fokus penulisan buku ini dimaksudkan untuk membantu para mahasiswa, lembaga riset, dan pusat studi, serta khalayak umum manakala akan melakukan penelitian kuantitatif dengan menggunakan uji statistik yang sesuai dengan permasalahan serta dalam menerjemahkan output dan SPSS. Buku teks utama ini menyajikan secara terstruktur, mulai dari membuat judul penelitian hingga uji statistik yang cocok atau sesuai dengan permasalahan utama, serta dilengkapi pula dengan perbandingan perhitungan manual dan SPSS. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup*

*Siri', shame and self-respect concept, part of the Bugis and Makasar peoples' legal consciousness, Sulawesi Selatan Province; legal philosophical study.*

**DERADIKALISME: PEMAHAMAN DAN PENGAMALAN ISLAM OLEH MAHASISWA JURUSAN SAINS DI KALIMANTAN**

**Pelayanan Publik Bagi Penyandang Disabilitas**

**Murid Bandel Salah Siapa**

**RELIGIUS RADIKAL? KESADARAN BERAGAMA DAN AKTUALISASI KESALEHAN GEN-Z**

**Test Theory**

**Berprestasi Melalui JFP Ayo Kumpulkan Angka Kreditmu**

' Buku ini memuat laporan oleh Asia Competitiveness Institute (ACI) yang diperbaharui setiap tahunnya untuk menganalisis daya saing Indonesia, baik di 33 provinsi maupun di enam wilayah berdasarkan Masterplan Percepatan dan Perluasan Pembangunan Ekonomi Indonesia (MP3I) indikator yang meliputi empat lingkup, metodologi studi yang unik menggabungkan kekuatan dan kelemahan komparatif serta menerapkan analisis kausalitas Geveke untuk beberapa indikator terkait. Terlepas dari hasil skor dan peringkat, simulasi kebijakan "what if" menawarkan rekomendasi bagi masing-masing provinsi untuk meningkatkan daya saing secara komprehensif serta mempercepat pertumbuhan ekonomi dan pembangunan yang berimbang, adil, dan berkelanjutan. Analisis kualitatif dan kuantitatif melalui proses kolaborasi dengan berbagai pemangku kepentingan yang menarik bagi Indonesia untuk mencapai posisi paling strategis baik dalam konteks regional Asia maupun global. The English version of the book can be found at: 2014 Provincial and Inaugural Regional Competitiveness Analysis: Safeguarding Indonesia's Growth Momentum. Co Peringkat Daya Saing dan Studi Simulasi untuk 33 Provinsi di Indonesia Tahun 2014Peringkat Daya Saing Wilayah dan Strategi Pembangunan untuk Indonesia Tahun 2014: Perspektif Kebijakan KewilayahanAnalisis Daya Saing Wilayah SumateraAnalisis Daya Saing Wilayah JawaAnalisis Wilayah KalimantanAnalisis Daya Saing Wilayah SulawesiAnalisis Daya Saing Wilayah Bali-Nusa TenggaraAnalisis Daya Saing Wilayah Maluku-PapuaAnalisis Geveke dalam Hubungan Kausalitas untuk Provinsi Jawa Timur, Kalimantan Timur, Maluku Utara dan Nusa Tenggara TimurKata Kunci: Agenda Penelitian BerikutnyaLampiran 1: Daftar IndikatorLampiran 2: Penghitungan Peringkat: AlgoritmaLampiran 3: Catatan Agregasi Data Dari Tingkat Provinsi ke Tingkat Wilayah Readership: Scholars and researchers studying ASEAN economics, in particular Indonesia"s.

**Keywords:Indonesia;Bahasa;Momentum;Provincial;Analysis'**

Guru-guru kerap mengeluhkan tabiat siswa yang negatif, seperti melanggar peraturan sekolah, berkelahi, dan bahkan melakukan tindakan pelanggaran lainnya. Sikap siswa yang negatif seperti itu sering dikaitkan dengan kepribadian siswa itu sendiri. Sementara itu, faktor-faktor yang mempengaruhi kepribadian siswa itu jarang sekali dilihat sebagai sebab-sebab yang juga penting dicermati. Buku ini adalah hasil sebuah penelitian panjang mengenai hubungan antara harga diri, interaksi sosial dalam keluarga, dan kematangan emosi siswa sebagai sebab-sebab tak kasat mata yang mempengaruhi disiplin. Beberapa siswa mencari harga diri sehingga ingin tampak menonjol dengan cara-cara yang tidak semestinya. Begitu juga, peran keluarga yang tidak maksimal dalam pembentukan karakter siswa juga berpengaruh pada perilaku negatif siswa di sekolah. Buku ini menyajikan bahan referensi bagi kalangan akademisi yang ingin mengkaji lebih dalam mengenai psikologi siswa. Tak hanya itu, buku yang dikemas berdasarkan metode karya tulis ilmiah ini bisa menjadi bahan acuan bagi peneliti-peneliti dalam bidang sejenis untuk melakukan riset sesuai dengan kebutuhan.

**Siri'**

**Analisis Daya Saing Provinsi dan Wilayah**

**Implementasi Kurikulum 2013 Revisi**

**Antologi kajian pemikiran Islam**

**Asesmen Alternatif di Sekolah Dasar**

**jurnal Sosiologi**